

学習塾小学部からのお知らせ

長かった夏休みもあっという間に終わりましたね。

酷暑の中、元気に来室し集中して学習しました。

がんばった教材を見てしっかり誉めてあげてください。夏休み、今ひとつ宿題が進まない、休みがちな生徒さんもいらっしゃいます。やはりやるべき事をやらずして結果を出すことはできません。気持ちを切り替え今後どのように勉強に取り組んでいくかきちんと話し合い、親子で取り組んでいただきたいと思います。

先日の模試はどうでしたか？

できた人、今ひとつ力が発揮できなかった人さまざまです。できなかった人は何が悪かったか何処を改善していけば良いかを考えるきっかけになればと思います。改善点が見つかれば自ずと結果がついてきますよ。しかし、頑張っても頑張っても実力があっても簡単には結果が出ないという時もあります。

学習の成果はそう簡単には出ないものですね。しかし、あきらめないうで、目標を持って毎日のたゆまぬ学習の積み重ね、温かい家庭に守られ、規則正しい生活習慣を身に付けてゆけば次第に良い成果が出てくるのです。



涼しい顔(心)

どんぐり教育研究会 カニ先生



「うちの子は理解力、吸収力に欠ける」

と悩まれているご家庭は、非常に多いのですが、たとえば、次のようなことが原因となっている場合があります。

1. 親御さんが子供がイメージできるテンポで、ゆっくり話してあげていない
2. 子供が「言葉をイメージする」ための、原体験が少ない
3. プリントや習い事など、いろいろなことをさせすぎて、いろいろなことが中途半端になっている
4. 日常生活の中で、子供が自分の責任で行う、お手伝いなどが少ない
5. 親御さんの話し方が「〇〇しなさい」という指示・命令が多く、子供が自分で考え、判断する機会が少ない
6. 親御さんが忙しすぎて、子供とゆっくり向き合う対話の時間が少ない
7. テレビ視聴やゲームなどで時間をとられ、家族の対話の時間が少ない



今後、運動会・野外活動・修学旅行など様々な行事があります。

また、どの学年でも、学習の最大の山場になります。

気を引き締めてがんばっていきましょう。ご協力お願いします。

そろばん教室からのお知らせ

9月29日検定試験があります。受検者は9月24.25.26.27日に教室で行います。申し込み締め切りは9月13日（金）です。

そろばんの効用

10進法を感覚的に身に付ける上で、そろばんほど適しているものはないのではと思います。玉を上げ下げできなくなったら、1つ上の位に繰り上がるということを目で見ながら、指先を動かしながら考え、感じるという点で、珠算の訓練は有効です。集中力もつきます。

数字を注意深く見る習慣がつかますから、算数や理科の計算でも、数字の見落としや見間違いが少なくなります。

そろばんをすると、暗算の力も同時に付けることができますが、この「珠算式暗算」は、一般の「算数式暗算」と違い、右脳を使って計算の答えをパターン記憶していることがわかっていて、算数式暗算よりも記憶が長持ちするんだそうです。だから計算が複雑な文章題や図形の問題でも力を発揮するのです。

暗算は大人になってもいろいろな場面で使うことができますね。日常生活の中で、お買い物などの支払い、時間の計算など、考えてみれば暗算は頻繁に行われています。コンビニなどで買い物したとき、支払金額に違和感を感じたことはないでしょうか？「あれ、安すぎないか？」「これだけしか買っていないのに、なんだか高いぞ？」みたいな数字感覚です。これがあるのとないのが大違いですね。そろばんをすることで右脳が鍛えられ、このように想像力や発想力が自然と身に付くんです。

— そろばんで身に付くのは計算力や記憶力だけではなく、想像力や発想力も鍛えられる効果があるのです。

東大生の小学生に時やっつけて良かった習い事1位がそろばんなのです。

書道教室からのお知らせ 9/16.23は祝日のためお休み

暑い夏もそろそろ涼しくなるかな～～と期待していますが??

今月は保護者の方には昇段試験該当者の受験申込・10月からの検定試験の申込(申し込み費用を含む)を9月10日までにお願います。また広島書道展の案内も来ています。

この書道展は10名の生徒が中国との国際交流ということで招待されたり、会長賞以上の作品は掛け軸にしてもらい県立美術館に展示されるなど出展した生徒は毎年喜んで挑戦しています。がんばろうという情熱のある生徒は何年生でもかまいませんので、自分からは是非申し出てください。近場での展覧会ですので保護者の方は応援してあげて下さい。とてもチャンスだと思います。練習することで実力がつきますよ。

広島書道展の申し込みは大至急、参加費・用紙を含めて1000円を持ってきてください。

9月は一人一人取り組むものが違うので、毛筆を持ってくる日を自分でどうするか？

考えて下さい。解らなかつたら先生に尋ねて下さいね。



英会話教室からのお知らせ

9月14日はお休みです。10月6日に英検があります。誰でも(教室生以外)受験できます。

今年は英検が10月になったためスピーチコンテストは3月頃に延期します。ご了承下さい。

最近、授業に取り組む姿勢がとても良く、生徒たちも英語に興味を持ち始めているように感じます。

英検にと英会話が結びついているのかな？と感じています。

